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7月 4日（火）、好天に恵まれ、第 75回滝沢市小学校陸

上競技記録会が「純情産地いわてトラフィール（岩手県営運

動公園陸上競技場）」において開催されました。選手団の子

供たちは「より速く、より高く、より遠くへ」を目指し、これまで

の練習の成果を存

分に発揮しようと競

技に臨みました。また、応援団の子供たちは「凛とした立ち姿、きびき

びとした行動、力の限り出し尽くす声」で心のこもった応援を繰り広げ

ました。この取組を通して５、６年生の子供たちはひたむきに取り組む

ことの心地よさや充実感を味わい、今後の生活に活かそうとする気持

ちをより一層高めることができました。保護者のみなさまのこれまで

のご支援、ご協力に感謝申し上げます。下に入賞者を紹介します。 

 

7 月 11 日（火）は絆の日で、空き缶回収が

ありました。保護者のみなさまには毎月 11 日（11 日が土日の場合は、翌週

の月曜日）に合わせて空き缶の回収にご協力いただいておりますことに感謝

申し上げます。写真は朝、JRC 委員会の子供たちが学年ごとに集めた空き缶

の重さを量っているところです。そして、昼の放送で、学年ごとに回収した重さ

をお知らせしています。今回は、合わせて 16.3ｋｇを集めることができました。

1学期の回収分を全て合計すると 91.8ｋｇになります。たくさん集まれば委員

会の子供たちのやりがいにもつながりますので、2学期以降もご協力の程どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

【陸上競技記録会上位入賞者】                          ＊敬称略 

＜5年女子＞ 氏名 記録 順位 ＜６年男子＞ 氏名 記録 順位 

100M 角掛芽衣紗 15”48 ３位 100M 岩澤健一郎 14”53 ４位 

80Mハードル 佐々木星奈 16”74 ３位 200M 岩井勇次朗 31”88 ８位 

走り幅跳び 飯岡 月煌 2m75  ８位 80Mハードル 深澤 皇太 17”33 ８位 

＜5年男子＞ 走り髙跳び 銅銭 楓翔 1m15 ７位 

走り幅跳び 赤坂 楓太 3ｍ19  ７位 ジャベリックボール投げ 加藤  芯 43m67 ２位 

＜6年女子＞ 

4×100MR 

岩井勇次朗 

58”66 ３位 
200M 櫻  礼唯 32”67 ５位 岩澤健一郎 

走り幅跳び 角掛 蓮奈 3m32 ８位 銅銭 楓翔 

 深澤 皇太 

↓ 裏面あり ↓ 
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今日が楽しく 

明日が待ち遠しくなる学校 

〇 かんがえる子（知） 

〇 おもいやりのある子（徳） 

〇 たくましい子（体） 
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6 年生の子供たちは総

合の学習で「そば栽培」

に取り組みます。7月 13日（木）に体育館脇の畑に種まきを行い

ました。種をまく前に6年岩井勇次朗さんの祖父、岩井雅之さんが

トラクターを使って耕してくださいました。また、コロナ禍にあったこ

れまでは、そばの実の収穫後のそば打ち体験等ができない状況に

ありましたが、今年度は学校教育振興協議会の方々にご相談し、

唐箕による選別作業やそば打ち体験が可能になる見込みとなって

います。地域の方々の協力を得ながら子どもたちの活動が復活し、充実したものになることを心から嬉しく思っ

ています。 

毎年恒例となりました七夕飾りが１階ホールと図書

室に飾られています。竹は６年角掛明唯さん、５年琉唯

さんの曽祖父、角掛齋さんがトラックで運んでください

ました。そして図書ボランティアの方々が竹を加工して、

子供たち一人一人の願い事を書いた短冊を飾ってくだ

さいました。地区懇談会にいらした保護者の方々はご

覧になっていきましたが、1 学期終業式まで飾っていま

すので、期末面談時にもご覧いただければと思います。 

7月2日（日）、朝早くから大勢の保護者、子供たちが集まり一本木中学校区

の通学路清掃作業が行われました。参加して思うことは、農家の方々が多い地

域ならではで、草刈り機はもちろん刈った草を飛ばすブロワ等の機械ひとつひ

とつが立派なもので、かつ草刈り技術も大変上手で作業がはかどることです。 

改めて地域の方々のチームワークを感じるひと時となりました。ご協力に感謝

申し上げます。 

7月6日（木）に地区懇談会を４年ぶりに開催しました。昨年度は始まる

直前に雷雨による停電があり、中止としましたが、コロナ禍もさまざまな規

制が緩和される中で保護者のみなさまが地区ごとに集まって「休日や夏

休みの過ごし方」「情報メディア使用の現状」等の情報交換ができ、有意

義な時間になったことと思います。学校教育振興協議会や民生児童委員

の方々にも参加いただき感謝申し上げます。 

体育館から校庭につながる

非常階段が経年劣化のため

コンクリートの剥がれが大きく目立っていました。この度、非常時に

使用する際、危険だということでコンクリートの補修が行われまし

た。写真はビフォーアフターです。非常階段を使う機会は少ないの

ですが、安全に利用できることとなり、ほっとしているところです。 

7月23日（日）に滝沢市議会議員選挙があります。滝沢市の学

校では「市明るい選挙推進協議会」の出前授業で給食メニューの

総選挙を行うなど投票による選挙の体験活動を行っています。ご家庭でも投票にお子様と行ったり、選挙につ

いて話題にしたりするなど、将来に向けて関心を高める取り組みをしてみてはいかがでしょうか。 

ビフォー アフター 

いずみ巣子地区の懇談会の様子 
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